

"El Estado le debe a Valparaíso la reconstrucción de nuestra escuela"

Sentida reflexión llega por parte de la directora de la Escuela Barros Luco, Virginia Olmos, en este aniversario N°15 "fuera de casa". Hoy habrá manifestación y marzo será mes clave.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

“No dejaremos que las dificultades nos definan”. Esas son las palabras entregadas por Virginia Olmos, profesora que asumirá las riendas de la dirección de la Escuela Ramón Barros Luco en el mes de marzo, es decir, una vez que comience el año escolar.

Una sentida reflexión que llega justo este 27 de febrero, fecha en la que se cumplen 15 años "fuera de casa" debido al terremoto que dañó severamente el edificio del colegio.

"Esto no es solo un cargo, es la culminación de un camino de amor, de compromiso con esta institución que me vio crecer desde mis primeros pasos como estudiante en práctica, luego como profesora, como jefa de la Unidad Técnica Pedagógica y ahora como líder de esta comunidad que tanto significa para mí", comentó, desde el lado más personal, la nueva directora (s).

En cuanto a la reconstrucción, la gran bandera de lucha de la comunidad educativa, Olmos asegura que "a pesar de que llevamos 15 años sin nuestro



OBJETIVO DE LA CARTERA DE EDUCACIÓN ES ESTABLECER CUÁL SERÁ LA UNIDAD TÉCNICA.

edificio, sin salas y espacios que deberían ser nuestros, jamás hemos bajado los brazos. La excelencia académica sigue siendo nuestro sello y nuestras niñas nuestro mayor orgullo".

Sin perjuicio de lo anterior, la docente manifestó que "no olvidamos que el Estado de Chile le debe a Valparaíso la reconstrucción de nuestra escuela; no solo a nuestra comunidad, sino que a toda la comunidad porteña: seguiremos al-

zando la voz, porque después de 182 años de entrega y servicio merecemos volver a casa".

EN BENEFICIO DE DOS

Desde la vereda de las exalumnas, Isabel Soto, su representante, espera que en el mes de marzo -período en el que se tiene contemplada una importante reunión- haya novedades, ya que siguen compartiendo espacios con el Liceo N°1.

"Además de ser exalum-

na, hoy soy apoderada del colegio, entonces he visto las carencias y he visto la voluntad también de los docentes por poder llevar adelante dos colegios en un mismo espacio. Esperamos que este año, tanto como para la Barros Luco como para el Liceo 1, se puedan empezar ya a ejecutar acciones concretas por la reconstrucción, porque así los dos se van a ver beneficiados", señaló a propósito del hecho de compartir recinto.

12.00

horas de hoy se reunirá la comunidad educativa en el frente del colegio para conmemorar estos 15 años de lucha.

REACTIVACIÓN

En lo que respecta a las autoridades, junto con mostrar su compromiso con esta recuperación, el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, detalló que "hemos comprometido que en marzo se establecerá cuál va a ser la unidad técnica de la dirección de Educación Pública que se encargará de desarrollar el proyecto". Esto "para que durante el primer semestre de este año podamos reactivar las gestiones que permitan concretar la reconstrucción".

Finalmente, el diputado de la zona, Luis Cuello (PC), quien ha seguido de cerca el proceso, recordó que "en conjunto con la comunidad, conseguimos en la Ley de Presupuestos el compromiso de financiamiento de la reconstrucción y un acuerdo escrito en el Protocolo, una fecha concreta para iniciarla, antes del 30 de septiembre de 2025".

BREVES



Hijuelas: Con arresto nocturno imputados por incendio forestal

Con las cautelares de arresto domiciliario nocturno y arraigo nacional quedaron los cuatro sujetos detenidos por su eventual responsabilidad en el incendio forestal que obligó a decretar Alerta Roja este martes 25 de febrero en la comuna de Hijuelas. En concreto, fueron formalizados por infracción a la Ley de Bosques. Según información proporcionada por el capitán Gerardo Román, subcomisario de los servicios de la Séptima Comisaría de La Calera, los hombres habrían estado realizando labores de carga de materiales en el interior del condominio Oasis de La Campana cuando se originó el fuego. Los funcionarios policiales, "al entrevistarse con los sindicatos, estos manifiestan que se mantenían fumando en el lugar y producto de una ceniza incandescente se generó el incendio", dijo.

AGENCIA UNO (ARCHIVO).

Juan Fernández recuerda hoy a